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Взрыв деяний по исцелению 
патологий зрения! 

Термин «слепота» используется в тех случаях, когда речь 
идет о практически полной потере зрения. Когда Иисус 
сказал: «Иди, вера твоя спасла тебя», тотчас же слепой 
Вартимей, просивший милостыню, прозрел (От Марка, 
10). И еще в Библии говорится о слепом из Вифсаиды и о 
человеке, слепом от рождения, и оба они тоже прозрели (От 
Марка, 8; Oт Иоанна, 9). 
Может быть, такие деяния происходили только во 

времена Иисуса, порядка 2.000 лет назад? В Евангелии от 
Иоанна, 14:12, Иисус сказал: «Истинно, истинно говорю 
вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он 
сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу 
Моему иду». Со времени основания Центральной церкви 
«Манмин» ее прихожане либо испытали на себе мощные 
деяния Божьи, либо были свидетелями того, как у людей 
полностью или частично восстанавливалось утраченное 
зрение. 
В то время сестре Марии Родригез Домингуез было 12 

лет. Она перестала видеть правым глазом, после того как 
в возрасте двух лет у нее поднялась высокая температура. 
Ей сделали пересадку роговицы, но и после этого ее глаз 
не реагировал даже на свет. В 2002 году д-р Джей Рок Ли 
проводил в Гондурасе Объединенный крусейд и служение 
пробуждения в церкви «La Cosecha». Сестра Мария пришла 
на это служение, и, получив молитву д-ра Ли за исцеление, 
она стала видеть. 
Брат Кун Ви Парк, которому было 15 лет, полностью 

ослеп на левый глаз. Увеит левого глаза и отслоение 
сетчатки стали последствием операции по поводу 
катаракты левого глаза, что впоследствии привело к 
расширению глазного яблока. Брат Джун Хио, в то время 
6-летний ребенок, видел только левым глазом и совсем не 

видел правым. Это произошло из-за повреждения правой 
сетчатки при рождении. Его лечащий врач сказал, что 
болезнь неизлечима и ему придется рассчитывать только 
на левый глаз. По молитве доктора Ли дети исцелились и 
стали видеть обоими глазами. 
Слепота доставляла немало проблем и 27-летней сестре 

Элизабет Накумике, однако, получив молитву с платком, 
она сначала стала реагировать на свет, а потом начала 
видеть людей и различать предметы. 

8 августа 2016 года, на летнем ретрите «Манмин» 2016 
года, во время служения Божественного исцеления была 
могущественно явлена сила деяний Святого Духа. Через 
молитву д-ра Ли люди получили исцеление от разного 
рода болезней, включая рак, поражение головного мозга, 
нарушение речи, глухоту и хромоту. И, кроме того, у 
многих людей прошли глазные заболевания. 

70-летняя диаконисса Парк Нам Сун из 14-го прихода 
страдала катарактой, и в 2012 году ей сделали операцию на 
оба глаза. Но она все равно плохо видела правым глазом. 
Ей сделали повторную операцию по удалению катаракты, 
после чего правым глазом она стала видеть, но размыто. 
Из-за этого ее походка была неустойчивой, и иногда она 
даже падала. Во время летнего ретрита «Манмин» 2016 
года она получила молитву д-ра Ли. После чего вокруг все 
стало ярким, и все беспокоившие ее симптомы прошли. 
Она стала видеть даже то, что находилось вдалеке (фото 1).
Брат Джанг Ву Чён из церкви Масан Манмин в возрасте 

12-ти лет не мог различать цвета из-за амблиопии, 
вызванной болезнью сетчатки глаза и зрительного пути. 
Когда он получил молитву д-ра Ли, то свет стал для него 
слишком ярким, а тест на амблиопию подтвердил, что он 
был исцелен (фото 2). Брат Кью Чан Йон, 16-ти лет, страдал 

от врожденного косоглазия. Все перед глазами его двоилось 
и было мутным. Чтобы лучше видеть, ему приходилось 
смотреть на предмет искоса. По молитве д-ра Ли он также 
был исцелен и стал смотреть прямо перед собой, не кося 
глазами (фото 3). 
У 78-летней диакониссы Парк Мьёнг Сеон из церкви 

Чханвон Манмин три года назад ухудшилось зрение. 
Она практически ничего не видела правым глазом. У 
нее развилась «куриная слепота», из-за чего она не могла 
выйти из дома вечером. Однако, после того как она приняла 
молитву д-ра Ли, ее зрение в правом глазу стало ясным. 
Она также исцелилась и от «куриной слепоты» (фото 4).
Старшая диаконисса Джеонг Хи Бэ (51 год), 1-й приход, 

получила исцеление от аллергии и зуда в глазах (фото 5). 
Брату Кю Тэ Ли (66 лет), 19-й приход, сделали две операции 
по поводу дегенерации сетчатки. Зрение у него от этого 
не стало ясным, однако после молитвы о больных он был 
исцелен от симптомов болезни (фото 6). 
Зрение улучшилось у многих членов церкви. Диакон 

Хьюн Гмо Ким (54 года), 15-й приход, стал замечать, 
как у него садится зрение. Он стал исследовать себя и с 
покаянием и жаждой готовиться к ретриту. Через молитву 
д-ра Ли, во время ретрита, его зрение улучшилось с 0.7/0.5 
до 1.0/1.0 (фото 7). 
Диакон Ихии Сонг (58 лет), 28-й приход, был исцелен от 

близорукости. Он стал читать Библию без очков (фото 8). 
Старшая диаконисса Ахран Ли, 49 лет, 5-й приход, была 
исцелена от астигматизма (фото 9), а диаконисса Джеонг 
Руй Янг (73 года), 13-й приход, страдала близорукостью, 
но стала видеть все ясно (фото 10). Зрение улучшилось 
также и у многих других людей, о чем они сообщили во 
«Всемирную сеть врачей-христиан». 

Бог явил Свою силу созидания через старшего пастора д-ра Джей Рока Ли и позволил множеству душ встать на путь спасения. В августе 2016 года, во время летнего ретрита 
«Манмин», многие люди с проблемным зрением, и том числе со слепотой, на себе ощутили деяния по исцелению. (В центре: желающие свидетельствовать заполняют сцену во 
время летнего ретрита и зарубежных крусейдов).
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Все люди стали грешниками. Иисус пришел на 
эту землю и принял на себя многие страдания, 
чтобы искупить нас от наших грехов. Вникая 
в подробности того, что Он сделал для нас, мы 
сможем познать глубину Божьей любви и с полным 
энтузиазмом вести христианский образ жизни. 
Давайте же исследуем, почему терновый венец 
должен был быть возложен на голову Иисуса.  

1. Почему на Иисуса был возложен терновый 
венец и Он проливал Свою кровь    
Было бы понятно, если бы Иисус, будучи Сыном 

Божьим, надел почетный венец славы. Однако в 
разгар страданий Иисуса на Него был возложен 
терновый  венец  с  очень  острыми  шипами . 
Длинные и жесткие шипы, впиваясь в голову 
Иисуса, вызывали сильную боль, а из разрывов на 
коже головы кровь потоком лилась по Его лицу. 
Почему на Иисуса был надет терновый венец и Он 
проливал Свою кровь? Это было сделано для того, 
чтобы простились людям грехи, совершаемые ими 
в мыслях. 
Головной мозг выполняет функцию хранилища 

знаний, которыми пользуется человек. Все то, что 
он видел, слышал и познал от рождения, хранится 
в его памяти, и эти «знания» ассоциируются с 
определенными чувствами. Каждый человек 
рос и набирался знаний в какой-то конкретной 
окружающей среде. Даже если двое учились 
у одного и того же наставника, находясь в той 
же самой обстановке, они не будут одинаково 
воспринимать информацию, и поэтому у них 
сформируются разные ценности и стандарты, по 
которым они будут судить о том, что хорошо, а что 
плохо. 
Мысли воспроизводят те знания, к которым мы 

обращаемся по мере необходимости. И поскольку 
у людей разный багаж знаний, то и мыслят они 
по-разному, даже притом, что они могли быть 
свидетелями одних и тех же событий. Эта разница 
может повлечь за собой критику той страны, в 
которой формировался ваш багаж знаний. Вот 
почему то, что не приемлемо у вас на родине, 
вполне может быть допустимо культурой другой 
страны.  И  так  как  мыслями  мирских  людей 
управляет сатана, то они часто конфликтуют с 
истиной. 
К примеру, когда кого-то хвалят, отец лжи, 

сатана ,  насылает  на  других  людей  чувства 
недовольства  и  досады.  Если  бы  у  человека 
были только знания истины, то сатана не мог бы 
контролировать его мысли, и тогда человек всегда 
радовался бы в истине. Поэтому нам следует 
познавать Слово с усердием и сделать его своим 
хлебом. Мы можем изменить себя, поклоняясь Богу 
в духе и истине, и принимать Слово, говоря только 
«да» и «аминь». 

2. Как отбросить грехи, совершаемые в 
мыслях, и иметь духовные мысли
Когда проповедуется Божье слово, то некоторые 

говорят «аминь», если послание согласуется с их 
собственными мыслями. Но если оно противоречит 
их знаниям и опыту, то они могут не принять его с 
такой же готовностью.
В Библии описывается эпизод, когда Иисус 

г овори т  Своим  у чени к ам  о  п рови дении , 
заключенном в Его страданиях на кресте, на что 

Петр воскликнул: «Да не будет этого с Тобою!» Эта 
реплика звучит так, будто бы Петр, любя своего 
Учителя, заботится о Нем. Однако слова сказанные 
им, – это результат его плотских мыслей, которые 
пытаются предотвратить исполнение Божьей 
воли. Поэтому Иисус запретил ему говорить это, 
сказав: «Отойди от Меня, сатана! ты Мне соблазн! 
потому что думаешь не о том, что Божье, но что 
человеческое» (От Матфея, 16:23).
Как и написано, мысли, восстающие против 

воли Божьей, – это плотские мысли. Плотские 
люди с их плотскими мыслями могут казаться 
м уд рыми  и  добрыми ,  но  п ри  э т ом  бы т ь 
враждебными по отношению к Богу и не иметь 
ничего общего с Ним. В Послании к Римлянам, 
8:7, говорится: «Потому что плотские помышления 
суть вражда против Бога; ибо закону Божию не 
покоряются, да и не могут». Другими словами, 
мы  должны  отбросить  все  плотские  мысли , 
любые знания и всю накопленную информацию, 
какими бы правильными они ни казались, если 
они  противоречат  воле  Божьей  (2-е  посл .  к 
Коринфянам, 10:5). 
С того времени как я встретил Бога, я никогда 

не ставил под сомнение Слово Божье, примешивая 
к нему плотские мысли. Я без всяких сомнений 
поверил в то, что Бог Всемогущ, потому что на 
себе испытал силу Бога, исцелившего меня сразу 
от всех болезней. Эта вера помогала мне уповать с 
молитвой только на Бога в любой ситуации, и по 
моей вере Он совершал удивительные дела. Когда 
мы полагаемся только на Бога, не обращаясь к 
собственным плотским мыслям, Он обязательно 
действует в нашей жизни. 
Чтобы очиститься от грехов, совершаемых нами 

в мыслях, мы должны прежде всего освятить свое 
сердце. В 1-м послании Иоанна, 2:16, говорится: 
«Ибо все, что в мире: похоть плоти, похоть очей и 
гордость житейская, не есть от Отца, но от мира 
сего».
Когда  сердце  человека  наполнено  злом  и 

желанием подражать  этому  миру,  то  у  него, 
естественно, зарождаются плотские мысли. Если 
есть «похоть плоти», то мирские вещи, восстающие 
против воли Божьей, притягательны и вожделенны 
для глаз. Тогда человеку конечно же хочется 
уступить своему желанию, а когда тяга греховного 
человека усиливается, то его еще больше влечет 
к тому, чтобы предаться делам плоти (Посл. к 
Галатам, 5:19-21). «Похоть очей» возбуждает 

сердце человека через то, что он видит, слышит 
и переживает сам, и тогда возникшие у него 
чувства еще больше притягивают его к плотским 
вещам. Похоть очей делает людей мирскими, 
жаждущими получить как можно больше плотских 
удовольствий. 

«Гордость  житейская» побуждает  людей 
хвастаться теми удовольствиями, которые они 
получают в этом мире. Эта гордость житейская 
заставляет людей возвышать себя и гордиться 
собой, добиваться признания и стремиться к славе 
и власти. Как только вы отбросите похоть плоти, 
похоть очей и гордость житейскую, у вас появятся 
духовные мысли, угодные Богу. 

3. Бог подготовил для нас прекрасные венцы 
на Небесах 
Так как вместо нас на Иисуса был возложен 

терновый  венец ,  то  мы  прощены  за  грехи , 
совершаемые в мыслях, и это даст нам возможность 
носить прекрасные венцы, когда мы взойдем на 
Небеса. Для нас приготовлено множество венцов. 
Какой венец мы получим, зависит от того, какой 
жизнью мы жили на земле. 
Н а п р и м е р ,  е с т ь  в е н ц ы  « н е т л е н н ы е » , 

приготовленные для людей, которые боролись за 
то, чтобы отбросить свои грехи, приняв Господа 
и слушая истину (1-е посл. к Коринфянам, 9:25); 
«венец славы» уготован для тех, кто, очистившись 
от грехов, жил по Слову Божьему и воздавал 
Ему славу (1-е посл. Петра, 5:4); а «венец жизни» 
ожидает верующих , которые превыше всего 
любили Бога, были верны Ему вплоть до смерти и, 
избавившись от всех форм зла, стали освященными 
(Посл. Иакова, 1:12; Откровение, 2:10). Есть еще и 
«венец правды», и он для всех, кто стал полностью 
освященным  и  исполнял  данные  ему  Богом 
поручения с верой, угодной в очах Божьих (2-е 
посл. к Тимофею, 4:8). 
В Откровении, 4:4, упоминаются старцы, на 

головах которых «золотые» венцы. Под «старцами» 
подра зумеваются  люди ,  которые ,  обладая 
неизменной верой , подобной золоту, то есть 
верой, признаваемой Богом, стали освященными 
и оставались верными Ему во всех аспектах их 
жизни. В зависимости от уровня освящения и 
верности Богу, люди получат разные венцы.
Братья и сестры во Христе, терновый венец, 

возложенный  на  голову  Иисуса  не  только 
искупил нас от грехов, которые мы совершаем 
в мыслях, но и позволил нам получить венцы 
на Небесах. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы 
разрушали плотские мысли, восстающие против 
Бога, проявили послушание Ему с духовными 
помышлениями и наслаждались славой на Небесах, 
которая сияет подобно солнцу. 

«А воины отвели Его внутрь двора, то есть в преторию, и собрали весь полк, 
и одели Его в багряницу, и, сплетши терновый венец, возложили на Него» (От Марка, 15:16-17).

Провидение, заключенное в терновом венце, 
возложенном на голову Иисуса 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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3 Тематическая статья№ 188  23 октября 2016 годаMанминовостиH

Значение креста
Деревянный крест называют символом христианства. Ведь крест олицетворяет любовь Бога, явленную в 

провидении спасения через Иисуса Христа. Понимая духовное значение креста, мы сможем жить согласно 
Божьей воле и стать Его истинными детьми. Давайте же задуемся над его значением. 

В древние времена распятие было самым страшным 
наказанием для тех , кто совершил непростительное 
преступление.  Наш  Иисус  был  распят  на  кресте  за 
грешников, которые были под проклятием закона (Посл. к 
Галатам, 3:13). 
Под «проклятием закона» имеется в виду проклятие 

духовного закона, записанного в Послании к Римлянам, 
6:23. В нем говорится, что «возмездие за грех – смерть». 
С того времени как Адам совершил грех непослушания, 
грех передался по наследству его потомкам, и поскольку 
каждый человек рождается с первородным грехом, то 
грешным стало все человечество. То есть все люди грешат, 
и это приводит их на путь духовной смерти, так как смерть 
является платой за грех. 
Если кто-то постарается избавить грешное человечество 

от проклятия закона, то ему придется самому заплатить 
цену за это проклятие. Для этого Бог допустил, чтобы 

Иисус был повешен на деревянном кресте, который 
символизирует проклятие. 
В этой связи, в Евангелии от Иоанна, 3:14-15, Иисус сказал 

Никодиму: «И как Моисей вознес змию в пустыне, так 
должно вознесену быть Сыну Человеческому, дабы всякий, 
верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». 
Принимая крестные муки, Иисус разрушил власть 

сатаны. Сатана , убив непорочного Иисуса , нарушил 
духовный закон, поэтому Иисус воскрес из мертвых. Так 
что смотреть на Иисуса, висящего на кресте, равносильно 
тому, что с верой смотреть на то, как рушится власть 
сатаны. 
Хотя Иисус был повешен на кресте, который является 

символом проклятия, если принимать это с верой, можно 
получить дар вечной жизни. Таким образом, для тех из 
нас, кто верует в Господа, крест является символом не 
проклятия, а благословения. 

Во-первых, крест олицетворяет благословения

В Послании к Евреям, 9:12, говорится: «...и не с кровью 
козлов и тельцов, но со Своею Кровию, однажды вошел 
во святилище и приобрел вечное искупление». А в том же 
Послании к Евреям, 9:22, сказано, что без пролития крови 
не бывает прощения греха. Для того чтобы искупить нас 
от греха, Иисус пролил Свою кровь. Чтобы освободить нас, 
бывших рабами греха, и сделать нас Божьими детьми, Он 
принес Себя в жертву, заплатив невероятно дорогую цену. 
Плеть, которую использовали для бичевания жертвы, не 

была обычной плетью. Из плети торчали металлические 
шарики и острые кусочки металла. При бичевании они 
впивались  в  плоть ,  ра зрывая  ее.  Разорванная  плоть 
свисала клочьями. Из-за сильной потери крови, падало 
кровяное давление, и преступник приходил в состояние 
гиповолемического шока. Так как подвергшийся подобному 
наказанию терял много крови, он испытывал сильную 
жажду, и ему требовалось много жидкости. 
Преступник должен был нести деревянный крест к месту 

своей казни. Размер обычного креста – 2 метра, а вес – 
40 килограммов. Приговоренный к распятию неминуемо 

слабел. Его тело было истерзано бичеванием. И к тому же 
ему приходилось нести тяжелый крест. Ноги и руки его 
пригвождали к кресту. Гвозди были длиной примерно от 
13-ти до 18-ти сантиметров. Их забивали жертве немного 
выше запястья. Ноги – скрещены и пробиты через 2-ю и 3-ю 
плюсневые кости. Нервы были полностью разрушены. 
У висящего на кресте руки и ноги были пробиты, и, кроме 

того, руки растянуты настолько, что расходились кости. В 
результате происходило смещение обоих плеч. Под весом 
тела обе руки и плечи провисали и становилось тяжело 
дышать. Организм не получал достаточно кислорода. В 
крови наступал переизбыток углекислого газа, и сердце 
начинало биться неритмично. Современные исследования 
показывают,  что  распятые  на  кресте  теряли  сознание 
примерно 1.000 раз. И, в конечном итоге, преступники 
умирали. 
Распятие было самым болезненным из всех возможных 

наказаний.  И  через  эти  муки  распятия  прошел  и  наш 
Иисус. Мы не должны забывать о том, как велики были Его 
страдания за нас. 

Во-вторых, в кресте отражен смысл жертвоприношения

В 1-м послании Иоанна, 4:10, говорится: «В том любовь, что 
не мы возлюбили Бога, но Он возлюбил нас и послал Сына 
Своего в умилостивление за грехи наши». А все потому, что 
Он любит тебя и меня. Мы должны помнить тот факт, что 
Бог любит нас настолько, что отдал Своего Единородного 
Сына Иисуса на крест в качестве искупительной жертвы. 
Бог  зна л ,  какую  ужасную  боль  Иисусу  приде тся 

претерпеть. Он дозволил, чтобы Иисус был распят только 
по одной единственной причине. Потому что Он любит тебя 
и меня. Это был единственный способ спасти грешников. 
Это был путь, о котором сатана никогда бы не подумал. 
Вот  с  такой  жертвенной  любовью,  которая  превыше 
справедливости, Иисус открыл дверь к спасению всего 

человечества. 
Когда бы мы ни взглянули на крест, мы должны вспомнить 

о Его любви. Нам следует помнить о том факте, что Бог 
любит нас настолько, что отдал своего Единородного Сына 
Иисуса на крест. Те, кто чувствуют и понимают эту любовь 
всем своим сердцем, проживут свою жизнь не так, как те, 
кто ее так и не понял. 
В Послании к Галатам, 2:19-20, апостол Павел признается: 

«...Я сораспялся Христу, и уже не я живу, но живет во мне 
Христос. А что ныне живу во плоти, то живу верою в Сына 
Божия, возлюбившего меня и предавшего Себя за меня». Кто 
понимает, какая любовь заключена в кресте, должны жить, с 
верой следуя воле Господа ради Его славы. 

В-третьих, крест является воплощением любви
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Начиная с восьмилетнего возраста, в течение 15-ти лет, я страдал 
от атопического дерматита. Врачи говорили, что шансов на полное 
выздоровление нет. Единственное, что они делали мне, – это уколы 
кортизона (гормон), чтобы облегчить мою боль. Когда болезнь 
усугублялась, я не мог есть, ходить, спать и сосредоточиться на 
учебе. Я долгое время боролся со своей болезнью и старался скрыть 
от окружающих свою боль. Они не знали о моих страданиях. При 
поддержке семьи и с верой в то, что Бог со мной, я усердно учился. 
К счастью, я был принят в университет Grandes Ecoles, в который 

поступают не многие избранные люди. Я был даже благословлен 
возможностью получать стипендию, проходить практику в крупной 
компании и получать глубокие знания. В 2012 году моя мама 
начала слушать проповеди д-ра Джей Рока Ли, узнав о них от своей 
сотрудницы. Она получила большую благодать и посоветовала мне 
тоже послушать его проповеди. Я стал смотреть служения Центральной 
церкви «Манмин» через интернет. 
В мае 2014 года я услышал, что ведущий пастор Всемирной миссии 

«Манмин» преп. Хисан Ли приезжает в Бельгию, и решил посетить 
это служение. Жаждая исцеления, я принял молитву с платком, над 
которым помолился старший пастор (Деяния, 19:11-12). Я перестал 
принимать лекарства. А неделю спустя, Бог начал действовать. Толстые 
струпья стали сходить с моей кожи, а вместо них образовалась новая 
кожа. Об этом можно было только мечтать, ведь никакие лекарства мне 
не помогали. Но то, что было невозможным для людей и медицины, 
сделал Бог; была проделана такая работа, которая под силу только Богу. 
В июне 2014 года я посетил Центральную церковь «Манмин» вместе 

со своими родителями и выразил благодарность старшему пастору. 
И тогда же я получил его молитву. И еще, во время визита в Муан, 
я окунулся в сладкую воду Муана. После этого моя кожа стала еще 
лучше и мягче. Время шло, и моя кожа становилась все более мягкой и 
следы рубцов исчезли. Аллилуйя! 
В июле 2016 года во время отпуска я посетил Центральную 

церковь «Манмин» вместе с моей мамой (фото). Я бывал на каждом 
богослужении и на молитвенных собраниях Даниила. Я наполнился 
Святым Духом и обрел большую надежду на Новый Иерусалим. 
Я воздаю благодарность и славу Тому, Кто подарил мне эту ценную 

жизнь. 

Я страдала от аритмии довольно долгое время. 26 февраля 2016 
года я ненадолго прилегла. В тот момент, когда я проснулась, я 
почувствовала, что у меня парализована правая сторона. Я чувствовала 
онемение и не могла встать. Левой рукой я смогла взять свой сотовый 
телефон, получить молитву старшего пастора, сохраненную в телефоне, 
и позвонить дочери, чтобы сказать о моем состоянии. 
Меня на «скорой» отвезли в госпиталь. Где мне поставили диагноз – 

инсульт и поместили в палату интенсивной помощи. Дочь позвонила 
членам моей ячейки и попросила молиться обо мне. А я продолжала 

п р и н и м а т ь  м о л и т в у 
с т а р ш е г о  п а с т о р а  о 
больных .  Я  покаялась 
в том, что делала вещи, 
неп риемлемые  в  оча х 
Б ож ьи х ,  н е  с л у ж и л а 
другим и осуждала их. 
На  с лед ующее  у т ро 

случилось  чудо.  Когда 
доктор сказал мне поднять 
правую  руку,  я  смогла 
сделать это. Меня перевели 
в обычную палату. Но я все 
еще не могла есть, мыться 
и пользоваться туалетом 
без помощи дочери. 

29 февраля был первым 
д н е м  с п е ц и а л ь н о г о 
молитвенного собрания 
Даниила .  Я  пол у чи ла 
молитву благословения 

старшего пастора по GCN (www.gcntv.org). После этого я стала быстро 
поправляться, и через неделю меня выписали из госпиталя. 

20 марта я уже благодарила за то, что могла ходить самостоятельно, 
но все равно мне все еще приходилось опираться на трость. Я 
готовилась от всего сердца к служению посвящения Женской миссии. 
В день, когда проводилось служение, я пожала руку старшему пастору. 
В тот момент я почувствовала, как моя правая нога наполнилась силой, 
и, несмотря на то что я еще пользовалась тростью, я стала лучше 
ходить. 

10 апреля, в воскресенье, на рассвете я увидела во сне старшего 
пастора. Он держал меня за руки и, глядя на меня глазами, полными 
слез, сказал, чтобы я встала. После того как я проснулась, у меня в ноге 
было больше силы, и я, наконец, стала ходить без трости. 

26 мая я посетила служение в день рождения старшего пастора. 
Когда я увидела его на алтаре, у меня потекли слезы, и я почувствовала 
жжение в сердце. И это не прекращалось до тех пор, пока не 
закончилось служение. В результате мой пульс бился более энергично, 
и мое тело наполнилось большей силой. Я смогла подняться по 
ступенькам без отдышки. Прежде мне было трудно подниматься по 
лестнице, приходилось останавливаться по нескольку раз и отдыхать, 
потому что я задыхалась. 
Более того, по молитве старшего пастора во время летнего ретрита 

«Манмин» 2016 года я была исцелена от деструкции стекловидного 
тела (мутное зрение). У меня настолько восстановилось зрение, что я 
могла читать то, что написано мелким шрифтом, хотя прежде, чтобы 
прочесть такой текст, мне приходилось пользоваться лупой. Я воздаю 
всю славу Богу, Который благословил меня и Своей любовью увеличил 
во мне веру. 

Диаконисса Ян Джи Ким (64 года), 
30-й приход, Центральная церковь «Манмин»

Брат Фил Вово (25 лет), 
церковь Ил-де-Франс Манмин 

«Я могу дышать и 
нормально ходить! Мне 

кажется, что мне это снится!»

«У меня больше нет 
дерматита, который 

беспокоил меня 15 лет!»


